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令和５年12月21日（18：30～19：30）

○ソング
　◦我等の生業
○ビジター
　渡辺道直様
○スマイルBOX
　◦佐藤幸彦会長（年次総会、お疲れ様でした。阿部・十文字年度、期待しています。渡辺直道様ようこそ。）
　◦村上堅二幹事（いよいよ年次総会になりました。あと半年、よろしくお願いいたします。）
　◦阿部克弘会員（本日は年次総会ありがとうございました。来年もよろしくお願いいたします。また結婚記念日のお祝いありが

とうございました。）
　◦成井正之会員（年次総会おめでとうございます。渡辺直道さん、入会おめでとうございます。一緒にロータリーを楽しみまし

ょう。）
　◦吉田充会員（佐藤会長・村上幹事、半年間ご苦労様でした。後半もよろしくお願いいたします。また、阿部・十文字年度の年

次総会も無事に終わり、こちらもよろしくお願いいたします。）
　◦矢田部錦四郎会員（年次総会おめでとうございます。）
　◦吉成真五郎会員（先週のクリスマス例会は、多数の皆様に御参加いただき誠にありがとうございました。委員会の方々のフォ

ローに感謝です。来年は自分の席でゆっくりと楽しみたいと思います。）
　◦金田昇会員（先週のクリスマス例会は盛大で楽しく過ごせました。阿部エレクト、年次総会お疲れ様でした。）
　◦池田浩章会員（佐藤会長・村上幹事、上半期今日で終了ですね。後半年頑張ってください。阿部次年度会長・十文字幹事理事、

来年に向け準備万端よろしくお願いします。）
　◦佐藤清作会員（佐藤会長・村上幹事、本年度の前半をご苦労様でした。後半もよろしく。本日の年次総会で選任されました会

長はじめ役員の皆様、おめでとうございます。次年度をよろしく。）
　◦関谷亮一会員（佐藤会長・村上幹事、折り返しおめでとうございます。年次総会、原案通り成立嬉しく思います。クリスマス

例会お世話様でした。）
　◦寺島由和会員（今年一年大変お世話になりました。来年も

よろしくお願いいたします。）
　◦永野文雄会員（阿部克弘会長・十文字幹事のスタートが決

定しました。おめでとうございます。）
　◦長克則会員（今年一年間お世話になりました。久しぶりの

例会になってしまいましたのでスマイルさせていただきま
す。）

　◦居川孝男会員（佐藤・村上年度も無事半年が過ぎました
ネ！お疲れさまでした。阿部・十文字年度もいよいよスター
ト準備ですネ。頑張ってください。来年が皆様にとってより
良き年になりますように！）

　◦山口治会員（皆さん、一年間お疲れ様でした。来年もよろ
しくお願いいたします。良いお年を！）

　◦大住由香里会員（今年一年ありがとうございました。来年
もよろしくお願いいたします。）

　◦安部和夫会員（佐藤会長・村上幹事、あと半年頑張ってく
ださい。）

　◦松永紀男会員（家族が伝染病にかかりましたので本日の参
加叶いません。ドタキャン申し訳なく。）

【今週の仮メイクアップ会員】
◦12月9日　補助金管理セミナー
　諸橋和典、中目公英、阿部克弘
◦12月10日　早川ガバナーエレクト壮行会
　金田昇
◦12月16日　リーダーシップ研修会
　阿部克弘

A  出席免除を受けていない正会員数 ５４名

B  出 席 免 除 の 適 用 正 会 員 数 １４名

T  全 正 会 員 数 ６８名

C  Ⓐの出席者数 ２７名

D  Ⓐのメイクアップ 者数 ０名

E  Ⓑ の 出 席 者 数 １１名
G ＝ Ⓒ ＋ Ⓓ ＋ Ⓔ

（メイクアップ補填後の出席会員数） ３８名

H ＝ Ⓣ － （ Ⓑ － Ⓔ ） ６５
I ＝ Ⓖ ／ Ⓗ × 1 0 0

（例会出席率） ５８．４％

第1787回例会出席状況� （R５年12月21日)

▶例会日：第１・第３木曜日（12：30）その他の木曜日（18：30〜19：30）
▶例会場：白河市新白河駅前　東京第一ホテル新白河
▶事務局：〒961-0957 福島県白河市道場小路96-5（白河商工会議所内）  ☎23-3101　ＦＡＸ22-1300
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■会長の時間 佐藤幸彦会長
　皆さん、こんばんは。まず初めに、
お客様というより先回のクリスマス例
会にもご紹介させていただきましたが、
渡辺道直様に来ていただいております。
後程、ご挨拶をいただきたいと思いま
すので、よろしくお願いしたいと思い

ます。一番最初の参加がクリスマス例会だったという
ことで、多少びっくりされたのか喜んだのかわかりま
せんけども、歌から始まるのがロータリーでございま
す。道直さんのお爺様は我が西ロータリークラブの第
2代会長の渡辺福雄様でございましたので、ロータリ
ーには馴染みがあるのかなと感じておりますので、仮
入会候補者ということでスムーズに正会員までいけれ
ばと思いますので、是非よろしくお願いしたいと思い
ます。さて、先程クリスマス例会の話をしましたが楽
しんでいただけたでしょうか。一夜限りの西ロータリ
ー楽団、いかがでしたでしょうか。金田会員の事務所
をお借りして練習を何回かさせていただきました。金
田会員は一日4時間から5時間練習して、左手首を腱鞘
炎になるほどやったそうでございます。車田会員も練
習に参加していただいたんですが、車田会員のギター
はなんかバンドを組んでるそうで、楽譜をパパッと読
んでスムーズに出来て流石だなと思いました。私はフ
ルートを担当させていただいたんですが、何人かの
方々からこのために練習したのって聞かれたんですが、
実を言いますと私小学校4年生5年生と白一小器楽部に
在籍しておりまして、一応いろんな大会にも出ており
ました。2年間程フルートをやってまして、今回53年
ぶりにフルートを押し入れの中から引っ張り出してき
まして、ちょこっと練習させていただきまして、当日
何とか音が出たかなという状況で、お聞き苦しい点が
あったかと思いますけども免じてください。また、齋
藤孝弘会員、奥様幸子様。また、お姉様の石井尚子様。
そして、半分プロでございます遠藤美歩さんにもご参
加いただきながら、皆様に演奏を届けることができま
した。乾杯の前という発想では本当はなかったんです
が、乾杯の前ということに急遽なったもので、皆様が
本当にこう真剣に聞いていただいたのがひしひしと感
じて、本当にありがとうございました。この西ロータ
リー一夜限りの楽団というのが、私のロータリー会長
になっての夢だったんですね。本当に小さな夢でござ
いますけども、私たちも演奏する側も楽しんで聞いて
いただくほうも楽しんでいただけるようにという思い
でやらせていただきました。本当にありがとうござい
ました。さて、本日は年次総会ということで、今年も
約半分過ぎました。今年度は47回例会があるんですが、
今日が23回目のでございまして、ほぼ約半分でござい
ます。これから、年次総会で次年度が決定するようで
ございますので、是非皆さんスムーズな慎重審議をい
ただきながら懇親会に入っていただければなと思いま
すので、是非よろしくお願いいたします。以上、会長
の時間といたします。よろしくお願いします。

■幹事報告 村上堅二幹事
◦ガバナー　右近八郎、RI規定検討委員会委員長　鈴

木邦典：2023-24年度「組織規定とクラブ定款・細
則研修セミナー」開催について（招集）

本日の来訪者
◦新入会員候補者 渡辺道直様

　皆様、こんばんは。わたくしは「渡
辺建築設計事務所」の代表の渡辺道直
と申します。本日はお招きいただきま
してありがとうございます。先程、佐
藤会長より簡単に紹介いただきまし
た。私の祖父、福雄が白河西ロータリ

ークラブ、チャーターメンバーとして重要なポジショ
ンにいたということも聞いておりまして、私もいつか
おそらくここに入るのかなと思いながら40を過ぎて5
年経つんですけども、その間先輩方、特に居川先輩。
ラブコールを沢山いただきまして、4年間ちょっとま
だ自分も落ち着かない時期だったので、会社社長に
なってからというお約束のもと、しばらくお待たせ
したんですけども、ようやく今年代表という立場にな
りまして、一つ落ち着いた段階で今回こういうふうな
会に参加することに踏み切った次第でございます。今
後は、こういった経験豊富な大先輩のいるそういう中
で、私自身いろいろ勉強させていただいて、自分自身
の成長も会社自体の発展もして、ゆくゆくは地域奉仕
という形に持って行ければななんて思っておりますの
で、今後どうぞよろしくお願いいたします。

■本日のプログラム
年次総会
◦村上堅二幹事

　はい、それでは年次総会の開催をさ
せていただきたいと思います。よろし
くお願いいたします。

◦開会の挨拶 藤田龍文副会長
　皆さん、こんばんは。それではただ
今より2023－2024年度の年次総会を開
会したいと思います。皆さんの活発
なご意見をいただければと思いますの
で、どうぞよろしくお願いいたしま
す。

◦会長挨拶 佐藤幸彦会長
　何度もこの時間は要らないんじゃないかと私言った
んですけども、なんか決まりだそうでございますので
話させていただきます。総会ということで、次年度の
大事な役員を決める体制を決める大事な会議でござい
ますので、是非皆さんよろしくお願いしたいと思いま
す。また、決算のほうも仮報告がございますので、今
年はちょっとかなり使ってるぞと寺島さんのほうから
言われておりますけども。それに皆さん頑張っていき

本日のプログラム
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たいと思いますのでよろしくお願いいたします。次年
度に期待しておりますので、よろしくどうぞ。

◦会計報告 寺島由和会員
　皆さん、こんばんは。会計からです
ね、白河西ロータリークラブの中間決
算についてご報告いたします。7月から
11月までの実績ですので、5か月間での
報告になります。決算の概要だけご説
明しますので、あと皆さんのお時間あ

る時に詳しい所はご覧いただければと思いますので、
よろしくお願いいたします。お手元に決算書ございま
すので、ご覧いただければと思います。まず、収入の
部からですが決算額のほう申し上げます。繰越金から
始まりまして、年会費、入会金、寄付金、雑収入とご
ざいまして、収入の合計が10,322,813円でございまし
た。続きまして、支出の部ご報告いたします。こちら
も、部門ごとに決算額の合計だけご説明いたします。
まず、支出の部のＲＩ関係、こちらの決算額が合計で
787,410円。続きまして、地区分区関係。こちらが、
1,393,000円ちょうど。続きまして、運営費。こちらの
合計が763,187円。2枚目に入ってください。事業費、
こちらの決算額が111,720円。総務費、こちらの合計
が2,533,955円でございましたので、左下の収支の差額
のところ、収入の合計が10,322,813円。こちらに対し
まして、今申し上げた支出の部の合計が5,589,272円で
ございましたので、繰越のほうが4,733,541円というよ
うな状況になっております。一点だけ予算額と決算額
のかえりがだいぶあった項目だけご説明ご報告いたし
ます。1枚目の支出の部のところ。支出の部の上から
2番目の地区分区関係。こちらの上段から4つ目の項
目。地区大会賛助金というところですけども、こちら
当初予算額のほうが298,000円で予定していたんです
けども、決算のほうが418,000ということで、予算比
120,000円超過しておりました。こちらは地区大会の
ほうに当初予定以上の会員の皆様方22名参加いただき
ましたので、予算のほうちょっと超過したということ
でございますが、嬉しい悲鳴でしたので参加していた
だきました会員の皆様、本当にありがとうございまし
た。最後に3枚目、ご参照ください。特別会計の決算
についてご説明いたします。収入の部、スマイルボッ
クスから始まりまして、ニコニコ、補助金収入ござい
まして、特別会計の収入の部の合計が860,620円。支
出の部が、こちら奉仕プロジェクト事業ございまして
320,000円ちょうど。左下の収入差額が繰越金のとこ
ろが、540,620円という状況でございました。スマイ
ルボックスのほうがですね、予算当初目標1,400,000円
に対しまして、5か月の経過時点で627,000円でござい
ますので順調に来ておりますので、是非皆様後半もで
すね、スマイルのご協力のほうよろしくお願いいたし
ます。会計からは以上になります。

◦議長 佐藤幸彦会長
　それでは、白河西ロータリークラブ定款第7条2節に
従いまして年次総会を開催いたします。暫時、議長を
務めさせていただきます。まず初めに、第一号議案、
次年度役員承認の件。これにつきまして、阿部会長エ
レクトより発表のほうをよろしくお願いしたいと思い
ます。

◦阿部克弘会長エレクト
　皆さん、おばんでございます。皆様
のお手元に2024-25年度の理事予定者
（案）が渡ってるかと思います。それ
では、発表させていただきます。会長
エレクト理事に藤田龍文会員。副会長
理事に青木大会員。幹事理事に十文字

光伸会員。会計理事に寺島由和会員。ＳＡＡ理事に矢
田部錦四郎パスト会長。理事社会奉仕委員長に山口治
パスト会長。理事職業奉仕委員長に安部和夫パスト会
長。理事国際奉仕委員長に諸橋和典会員。理事青少年
奉仕委員長に吉田充パスト会長。理事ロータリー財団
委員長に金田昇ガバナーノミニーデグジネートになり
ます。理事ビジョン推進・研修委員長に中目公英パス
ト会長。直前会長理事に佐藤幸彦現会長。副幹事理事
に運天直人会員。監事理事に居川孝男パスト会長。同
じく、前原俊治パスト会長。最後に会長理事、阿部克
弘。以上でございます。慎重審議の程、よろしくお願
いいたします。

◦議長 佐藤幸彦会長
　はい、ありがとうございました。今、阿部会長エレ
クトのほうから提案ありました人事につきまして、皆
様のほうから何かご質問ございましたら挙手をもって
お願いしたいと思います。なければ、拍手をもってご
承認いただきたいと思います。はい、ありがとうござ
いました。よろしくお願いしたいと思います。それで
は、これで第1号議案は承認ということで、その他審
議事項お持ちの方いらっしゃいますか。なければ以上
を持ちまして審議を終了させていただきます。すべて
の進行ありがとうございました。

◦十文字光伸会員
　皆様、こんばんは。まずはご承認の
程、ありがとうございました。これよ
り先は、副幹事のわたくし十文字に
て司会のほうを進行させていただきま
す。理事予定者の挨拶ということで、
お名前を呼び上げますので前のほうに

お進みください。はじめに、阿部克弘会長理事予定
者。続きまして、藤田龍文会長エレクト予定者。青木
大副会長予定者は、本日お休みとなってます。会計理
事予定者、寺島由和様。ＳＡＡ理事予定者、矢田部錦
四郎様。社会奉仕委員長理事予定者、山口治様。職業
奉仕委員長理事予定者、安部和夫様。国際奉仕委員長
理事予定者、諸橋和典様。青少年奉仕委員長理事予定
者、吉田充様。ロータリー財団委員長理事予定者、金
田昇様。ビジョン推進・研修委員長理事予定者、中目



第1787回例会 令和５年12月21日（４）

公英様。直前会長理事予定者、佐藤幸彦様。副幹事理
事予定者、運天直人様。監事理事予定者、居川孝男
様。監事理事予定者、前原俊治様。そして、最後にな
りましたがわたくし幹事予定者の十文字です。それで
は、阿部克弘様。それでは、次年度理事になられる皆
様から一言ご挨拶を賜りたいと思います。

◦会長理事予定者 阿部克弘会員
　皆様、改めましておばんでございま
す。今程は次年度理事のご承認、あり
がとうございました。わたくしは入会
が2010年11月1日。ちょうど金田パス
ト会長の時に入会をさせてもらって、
13年ちょっとになりますが、会長を仰

せつかりました。次年度は頑張ってやってまいりたい
と思っております。私は長年、動物の犬バカの阿部克
弘と言われてるように、動物のボランティアをやって
まいりました。日の当たらないところに日を当てると
いう考えで、障害者施設とか、老人福祉施設とか、そ
ういう所を回ってまいりましたが、このロータリー活
動もちょっと動物ボランティアとは違いますが、白河
西ロータリークラブの伝統を継承しつつ、自分なりの
会長としての役割を果たしていければいいなというふ
うに思っております。また、40周年も控えております
し、その後ガバナー選出年度も控えておりますので、
私は多分繋ぎの会長になるかなとは思っております
が。一応39代会長になりますので、サンキュー会長と
皆様に感謝の念を持ちながら頑張ってまいりたいとい
うふうに思っておりますので、どうかよろしくお願い
いたします。

◦会長エレクト理事予定者 藤田龍文会員
　皆さん、こんばんは。ご承認いただ
きましてありがとうございます。会長
エレクトを次年度務めることになりま
した藤田と申します。今程、阿部会長
が仰ったように来年は39周年というこ
とで、会長の職務にバックアップでき

るように努めて会長職をしっかり見習わさせていただ
いて、翌年は周年ということですので、会員の皆様だ
けではなく、今まで支援していただいた地域の方々
や、他のロータリークラブの方々にも感謝の気持ちを
表現できるような年にできればと思って勉強してきた
いと思います。また、翌年は金田ガバナーを輩出する

ということで、引き続きそちらも県内外に恥じないよ
うにバックアップできればと思いますので、今年一
年、村上ジムの低酸素で体調を整えて、来年休まない
ようにきっちりできるように、今年、来年、再来年と
3年間はきっちり務めてできるように頑張っていきた
いと思いますので、どうぞご支援よろしくお願いいた
します。

◦会計理事予定者 寺島由和会員
　改めまして皆さん、こんばんは。次
年度、会計理事を仰せつかりました寺
島です。3年目の続投になりますので、
皆さん新鮮味ないかと思いますが、勤
められる限り勤めてまいりたいと骨を
うずめる覚悟で頑張りたいと思います

ので、皆さん、どうぞよろしくお願いいたします。

◦ＳＡＡ理事予定者 矢田部錦四郎会員
　皆さん、こんばんは。次年度、ＳＡ
Ａ担当になりました矢田部と申しま
す。各委員会と連携しながら、皆さん
の貴重な1時間を有効に使いながら会場
監督してまいりたいと思います。思い
起こせば成井年度の時にＳＡＡを初め

てやらせていただきまして、その時に辛いがんの宣告
を受けながらＳＡＡをしっかり努めてまいりました。
今こうやって復活して私も何か役割があるということ
で、今生かされている自分に感謝しながら、しっかり
と今までの経験を活かしながら、皆さんの楽しいロー
タリーを支援していきたいと思いますので、よろしく
お願いします。

◦社会奉仕委員長理事予定者 山口治会員
　次年度、社会奉仕委員会委員長を仰
せつかりました山口です。よろしくお
願いいたします。ふらっとこの理事、
役員メンバーを見ると、次年度は平均
年齢高いなと思いました。年取って例
会に来る緊張感持たなきゃ駄目だよと

言われてるような気もいたします。次年度社会奉仕委
員会は、先程の次年度会長が仰ってました日の当たら
ないところに光を当てるということで、会長の方針の
もと、今のところ私が聞いている限りにおいては盲導
犬に関して何か考えているようでありますので、その
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辺を会長とこれから話を詰めて事業を進めていきたい
と考えておりますので、よろしくお願いいたします。

◦職業奉仕委員長理事予定者 安部和夫会員
　どうも皆さん、こんばんは。理事に
なることはもうないだろうと思って構
えて、ロータリーの例会に参加してお
りましたが、阿部次年度会長のほうか
ら職業奉仕委員会の委員長をやってく
れということでご指名いただきました

ので、同じアベでもあるし断りづらいなと思ってお引
き受けいたしました。職業奉仕委員会がどういう事を
やるのか、まだまだ記憶を蘇らせながら思い出して頑
張って行きたいと思います。汗流すことはなかなかで
きないかもしれないですが、昔取った杵柄ではありま
せんが、何か私の知恵でお役に立つことがあればご協
力したいというように思っております。一年間頑張り
ますので、よろしくお願いいたします。

◦ロータリー財団委員長理事予定者 金田昇会員
　こんばんは。来年、財団委員長を仰
せつかりました。財団というのは、ロ
ータリー活動の基本の中でも最も大切
な活動の一つですので、お金を集める
だけではなく使うほう、またそれを活
用して財団の資金をしっかり皆さんと

共に活用しながら社会奉仕活動、ロータリー活動をや
っていきたいなと思います。地区のほうにも出向しま
すので、地区の財団と白河西ロータリークラブを繋い
でしっかり活動していきたいので、ご支援よろしくお
願いいたします。

◦青少年奉仕委員長理事予定者 吉田充会員
　皆さん、こんばんは。久しぶりの理
事ということで、ありがとうございま
す。阿部次年度会長に、青少年奉仕委
員長をやってほしいということを言わ
れて、何をやればいいのかなというふ
うなことで、いろいろこうちょっと立

ち話程度に話をさせていただいたんですが。阿部次年
度が委員長の時にやられたダンスで、地域の子供たち
にそういった阿部カラーと言ったらいいのかな。そう
いったものを計画してほしいななんていうお話をいた
だいております。これからまだ半年間あるので、いろ
いろ阿部次年度会長のお話を聞きながら、精一杯それ
に沿うような形で事業を展開していきたいと思いま
す。その節は、会員の皆様にもご協力をいただきたい
と思いますのでよろしくお願いします。

◦ビジョン推進・研修委員長理事予定者
 中目公英会員

　皆さん、こんばんは。ビジョン推
進・研修委員長を仰せつかりました中
目です。このビジョン推進・研修委員
長は宮本弁護士のもう動かないポジシ
ョンだと思っていたのですが、宮本先
生がそろそろというふうなお話を強く

申されまして、阿部次年度会長のほうから私にやれと
いうふうなお話をいただいたもんですから、お引き受
けすることとなりました。変わりゆく国際ロータリー
の動きと白河西ロータリークラブがそれに伴って、こ
れからどういうクラブになっていこうかというふうな
ことを、皆さん方と共に考える委員会だと思っており
ますので、国際ロータリー並びに2530地区の動きをク
ラブに還元しつつ、より良い白河西クラブの未来の方
向性というふうなことを考えていきたいと思います。
ご協力どうぞよろしくお願いいたします。

◦直前会長理事予定者 佐藤幸彦会長
　直前会長を務めさせていただきます
ので、今時点で肩の荷が半分おろして
はいけないんですけどもちょっと軽く
なった気分で、今後あと半年間気を緩
まぬようやってきたいと思います。ど
うぞよろしくお願いします。

◦副幹事理事予定者 運天直人会員
　皆さん、改めましてこんばんは。来
年、副幹事理事を仰せつかりました運
天でございます。副幹事理事というこ
とで、その先の幹事を目指して再来年
の来たるべき時に、皆さんに喜んでい
ただけるように。そして、痒いとこに

手が届くような幹事の運営をさせていただくために今
年一年、十文字幹事の下で勉強させていただきたいと
思います。どうぞ一年よろしくお願いいたします。

◦監事理事予定者 居川孝男会員
　改めまして、おばんでございます。
いつも通りの監事を仰せつかりました
居川でございます。平均年齢65歳、私
のとこへ順番来るまで15分立たされて
おるのもだんだん辛くなってきたな
と。それだけ多分重厚内閣でパスト会

長が多いので理事会含め、これからちょっと時間が長
くなるのかなと思いながら、ちょっと皆さん手短に行
きましょう。よろしくお願いします。

◦監事理事予定者 前原俊治会員
　次年度の監事を仰せつかりました前
原でございます。先日、阿部会長エレ
クトのほうからご連絡ありまして、ち
ょうど阿部エレクトのほうはわたくし
が会長の時、幹事やっていただきまし
て非常に優秀で助けていただきました
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ので、次年度は監事としてできるだけ協力できればと
いうふうに思っております。どうぞよろしくお願いし
ます。

◦幹事理事予定者 十文字光伸会員
　改めまして、こんばんは。次年度幹
事予定者の十文字です。多分今日、前
に立っていらっしゃる皆さんの中で私
が一番経験不足かなと実感しておりま
すが、残された期間あと6か月の間にい
ろいろ勉強しながら、次年度しっかり

とした幹事ができるように頑張っていきたいと思いま
すので、どうぞよろしくお願いいたします。

◦閉会の言葉 藤田龍文副会長
　皆さん、こんばんは。慎重審議、大変ありがとうご
ざいました。スムーズな進行ということで、この後懇
親会ございますので、その場でまた忌憚のないご意見
を沢山いただければ、また次年度の阿部会長の励みに
なるかと思いますので、どうぞご協力またよろしくお
願いいたします。以上を持ちまして、年次総会のほう
を閉会したいと思います。どうもありがとうございま
した。

■懇親会
◦会長挨拶 佐藤幸彦会長
　これから懇親会でございます。是非皆さんでよろし
くお願いしたいと思います。先程来、一つ勉強になっ
たといいますか、十文字会員の会員紹介のとこで、
誰々様、誰々様と言ってたんですが、パスト会長とい
う言葉を使う方もいらっしゃるんですが、これ他の
ロータリーと話した時にパスト会長という言葉が正し
いのか、会長経験者をパスト会長というのは正しいの
か、失礼に当たらないのかという部分が私この間話し
たんですが。新人の方は、パスト会長であるかどうか
がわからないと。だから、先程十文字会員が誰々様、
誰々様と案内したのは私あれでいいのかなとは思うん
ですが、賛否両論あるかと思うんですが、後で皆さん
のご意見があればお聞きしたいなと思います。ちなみ
に、他のあるロータリーでは全員がパスト会長だから
パスト会長は使わないと。ある他のロータリーでは、
パスト会長とかは使わずに誰々会員とお呼びしている
ということをお聞きしたもんですから。どれが正しい
かはちょっと私もわからないですが、ちょっとある意
味でいいなと思いました。賛否両論あったら後で。私
は感心しましたので。すいません、つまらない話でし
たけども、これで会長挨拶で。今日は懇親会、よろし
くお願いしたいと思います。

◦乾杯 中目公英会員
　渡辺道直さん、どうぞようこそ。楽しんでくださ
い。佐藤幸彦会長、村上幹事さん、半年ご苦労様で
ございます。阿部さん、十文字さん、頑張ってくださ
い。年次総会、無事終了いたしました。乾杯の挨拶は
直前会長の役目でありますが、高畠直前が休み、その
前の鈴木孝幸さんが休み、その前の吉野敬之さんが休

みで、四代前まで遡って乾杯の挨拶をしろというふう
なことのご指名でございます。先週はクリスマス例会
でしたが、今日は本当の年忘れの忘年会のような飲み
会になります。皆さん一年間、コロナも5類に移行い
たしましたから、大いに今日の懇親会を楽しみたいと
思います。それでは、乾杯いたしたいと思います。ご
唱和を願います。乾杯。

2024-25年度　理事予定者
役　職　名 氏　　　名

会長理事 阿 部 克 弘
会長エレクト理事 藤 田 龍 文
副会長理事 青 木 大
幹事理事 十 文 字 光 伸
会計理事 寺 島 由 和
SAA理事 矢 田 部 錦 四 郎
理事・社会奉仕委員長 山 口 治
理事・職業奉仕委員長 安 部 和 夫
理事・国際奉仕委員長 諸 橋 和 典
理事・青少年奉仕委員長 吉 田 充
理事・ロータリー財団委員長 金 田 昇
理事・ビジョン推進/研修委員長 中 目 公 英
直前会長理事 佐 藤 幸 彦
副幹事理事 運 天 直 人
監事 居 川 孝 男
監事 前 原 俊 治

2023ｰ2024年度　第６回理事会
日時　令和５年12月７日(木)

【協議事項】
　⒈　年次総会について
　　　全員一致で承認
　⒉　2月10日米沢中央ロータリークラブ雪灯篭

祭り参加の件
　　　バス代は会から出金、参加料￥7000
【報告事項】
　⒈　福島民報・福島民友、新年広告の件
　　　協議事項に変更、両社￥11000づつで承認
　⒉　３RC合同新年会について
　　　日程報告、例会の日時変更を協議で承認
　⒊　IM日時変更の件（2月4日に変更）
　　　報告で確認

ホームページＵＲＬ　https://shirakawa-west-rc.jp
メールアドレス　　　yoshida@shirakawa-cci.or.jp
facebook　　　　　https://www.facebook.com/ShirakawaWestRotaryClub/


